



## Las acciones de los bancos mantienen el nivel de la Bolsa

El **Ibex 35**, el índice de referencia de la Bolsa española, cumple hoy 30 años desde que empezó a operar. Ayer registró máximos de los dos últimos meses, aunque hoy está luchando por mantener el nivel de los 8.800 puntos, algo que le está costando en las últimas sesiones.

Después de cerrar 2021 con un avance del 7,93% tras alcanzar los 8.713,8 puntos, **este año está mostrando un comportamiento plano y su valor crece a día de hoy alrededor del 1%** algo que, por otra parte, ocurre con el resto de los mercados de valores.

Una vez que parece que se ha pasado el miedo a la variante ómicron de la covid, **los ojos de los mercados están puestos en la inflación y en la posible subida de tipos de interés** por parte de los principales bancos centrales. En este sentido, y mientras el Banco Central Europeo no parece dispuesto a subir tipos de interés como pronto hasta finales de año, en **la Reserva Federal de Estados Unidos**, ya no es que se dé por hecho que el precio del dinero va a subir este año, sino que

...